



AU CŒUR DE MA VIE DE DIACRE

Après avoir fêté la Trinité, nous fêtons aujourd'hui l'Eucharistie qui est le sacrement de l'unité. Nous faisons mémoire de la mort et de la résurrection du Christ : Corps livré et Sang versé du Christ, vainqueur du Mal, venu nous sauver ; nous célébrons cette Alliance nouvelle et éternelle de Dieu avec l'humanité.

Le sang, symbole de la vie, qui circule dans tout notre corps est irrigué par notre cœur, membre actif jusqu'à la mort. Le côté ouvert du Christ, cœur transpercé d'où jaillirent du sang et de l'eau, est le symbole de cette vie donnée ; la plaie de son cœur est la source de l'insondable miséricorde de Dieu.

Le mois de juin est dédié au Sacré-Cœur de Jésus (il sera fêté ce vendredi 24), Cœur transpercé de Jésus en croix, symbole de l'amour divin par lequel le Fils unique de Dieu a pris la nature humaine.

Saint Charles de Foucauld a choisi ce signe (surmonté d'une croix) qu'il porte cousu sur son vêtement au milieu des Touaregs. Depuis mon ordination comme diacre permanent, j'ai également une dévotion particulière pour ce Cœur donné qui me guide et me rassure.

C'est avec le cœur de tout être humain que Dieu veut s'unir. Ce cœur qui est le sanctuaire de l'Esprit Saint qui féconde nos actes et toute notre vie. En prenons-nous conscience ? Pour ma part, j'ai compris cela lorsque j'avais 51 ans.

En février 1975, je me trouve en convalescence dans un ancien « sana » situé près de Briançon, loin de mon bureau et de ma famille.

Un jour et les suivants, mes pensées m'amènent à survoler mon passé depuis mon enfance en Afrique du Nord, ma vie d'adulte avec mes débuts dans l'armée, la libération de la France, l'Indochine, ma carrière d'officier, ma vie de famille et notre vie de proximité (environnement, voisinage...) véritable révision de vie qui me montre combien j'ai été protégé et suivi par le Créateur depuis ma naissance dans un corps sans défaut.

Je suis réveillé par ce passage d'évangile : « À qui il a été beaucoup donné, il sera beaucoup demandé. » (Lc 12, 48)

Une vie bien remplie qui met en évidence qu'il y a bien un être actif qui habite en moi et oriente ma vie et mes pensées ; c'est ce même Esprit de Pentecôte, reçu par les Apôtres, qui les as mis en route et qui m'interroge.

Toutes ces vies et situations de misère qui nous environnent ! On parle beaucoup des Communautés d'Emmaüs qui les accueillent et cette réalité résonne en moi,

d'où cette décision qui m'est forcément soufflée par Dieu : le jour de ma retraite, je frapperai chez l'Abbé Pierre pour lui offrir mes services. C'est ce qui s'est passé, mais en fait, je suis devenu visiteur de prisons. Et depuis ce temps, ma dévotion au Sacré-Cœur occupe tout l'espace de mon propre cœur.

C'est ce que traduit le Psaume 138 : l'infinie sollicitude de Dieu scrute sa créature et la connaît dans ses moindres actes. Dès lors je me suis fixé une triple règle de vie :

- *Mon coin prière : un Christ posé sur mon bureau avec une icône de la Vierge Marie et au-dessus, un tableau en relief de Jésus portant son Sacré-Cœur.*
- *Mes temps de prière : la messe quotidienne et la prière des heures, les multiples intentions de prière ponctuelle dites surtout en marchant et que je reprends 2 ou 3 fois dès que j'ai l'impression de prier en l'air.*
- *Ma journée : la visite quotidienne de personnes fragiles et surtout isolées que le Seigneur a mis sur mon chemin. Écouter longuement et surtout ne jamais interrompre la personne visitée ; dire « merci Seigneur » pour toute parole constructive ou tout signe d'un acte positif. Je rends grâce chaque soir pour tout le vécu de ma journée bien remplie. Puis je m'endors dans les bras de la Vierge Marie en disant un ou plusieurs « Je vous salue Marie » et je passe une nuit tranquille.*

Guy DAOULAS, diacre.

Un immense Merci à Guy pour toutes ces années de présence au sein de la paroisse et pour son diaconat qui rayonne dans le cœur de ceux qu'il a croisés !

CARNET PAROISSIAL

Baptêmes : Inès FRERE BARDET, Éloïse PAIN, Gaspard DUBOURG, Cassandre MOREAU.

Obsèques : Michel DAREES, Gabrielle STOCK, Louis de FIRMAS, Yvonne CHEVALLIER, Andrée REY, Philippe NAMY, Robert PORTALIER.

RENDEZ-VOUS DE LA QUINZAINE

Atelier mémoire	Mardi 21 juin	14h30	Salle St J-P II
Mardi Partage	Mardi 28 juin	14h30	Salle St J-P II
Adoration prolongée	Vendredi 1 ^{er} juillet	9h30	NDR
		14h00	St-Antoine
Chapelet à la Miséricorde Divine	Vendredi 1 ^{er} juillet	15h00	NDR

INSCRIPTIONS A L'EVEIL, LA CATECHESE ET L'AUMONERIE

- Les jeudis 23 et 30 juin de 9h30 à 12h00 et de 14h30 à 18h00 au secrétariat paroissial, 2 avenue du Docteur-Schweitzer.
- Samedi 25 juin, avant la messe de fin d'année.

Nous recherchons des catéchistes disponibles le mercredi ou le samedi de 9h30 à 10h30. Prenez contact avec nous, vous découvrirez comment nous vous accompagnerons dans l'accomplissement de cette merveilleuse mission !

 catechese@paroisselechesnay.com  06 50 84 99 88

SOIREE DU RESEAU PROFESSIONNEL PULSATE

Mercredi 29 juin à 20h15 au Centre Jean XXIII

« La foi, c'est du cinéma ? Entreprendre pour évangéliser » :
témoignage d'Hubert de TORCY, président de la société de films
SAJE Distribution et fondateur du journal l'1visible.

Communication de brèves et temps de réseautage.

Inscriptions  info@pulsate.fr  www.pulsate.fr

AIDONS-LES

Pour sa braderie de novembre, Anak cherche un lieu spacieux et éclairé pour trier des vêtements. 2 tris par semaine du 1^{er} octobre au 17 novembre hors vacances scolaires.

 Charlotte GENEVRA  06 20 02 06 40  Mathilde d'ANGLEJAN  06 08 91 15 97

PASTORALE DES JEUNES

ROUTE D'ETE 2022 – COR UNUM

Du 30 juillet au 5 août, nous partons à l'assaut de Conques avec plus d'une cinquantaine de jeunes entre 18 et 30 ans ! L'occasion rêvée pour vivre une vraie pause spirituelle dans ton été pour découvrir ce que tu dois être.  Informations et inscriptions jusqu'au 28 juin  www.corunumversailles.fr/routes

OPENCVX

Un parcours pour les jeunes de 25 à 35 ans débutera à la rentrée. Approfondissez votre foi en fraternité de 6 à 10 personnes et marchez à la suite du Christ grâce à la spiritualité ignatienne, la relecture de vie, une autre manière de prier, de discerner et de partager avec les autres  opencvx78@gmail.com

PELERINAGES

PELERINAGE POUR LES COUPLES EN ESPERANCE D'ENFANT

Dimanche 10 juillet à 8h30 à Chevreuse, rendez-vous pour une journée accompagnée par le Père CALLERY.  famille78.fr  famille@catholique78.fr

PELERINAGE DIOCESAIN A NOTRE-DAME-DE-LA-MER

Mardi 15 août, fête de l'Assomption, pèlerinage présidé par Mgr CREPY pour fêter et vénérer Marie.  Inscription avant le 30 juin :  pele15aout@catholique78.fr

PELERINAGE LOURDES CANCER ESPERANCE

Du lundi 19 au samedi 24 septembre, pèlerinage présidé par Mgr BOUILLERET.  Ice78.fr  Caroline DECAZES  06 03 32 30 56  caroline.decazes@orange.fr

PELERINAGE DIOCESAIN A NOTRE-DAME-DU-LAUS

Du 17 au 21 octobre, venez découvrir la joie et la miséricorde dans ce lieu marial. Réunion d'information : dimanche 4 septembre à 18h00 à l'évêché de Versailles (salle St Louis)  pelerinages@catholique78.fr

VIE DU DIOCESE

ORDINATION SACERDOTALES

Dimanche 26 juin à 15h30 en la cathédrale Saint-Louis de Versailles

TEMOIGNAGE DES FUTURS PRETRES

Ils seront ordonnés prêtres par Mgr Luc CREPY le dimanche 26 juin à la cathédrale : Mathieu, Géraud et Wilfrid évoquent ont suivi tout un parcours depuis le discernement de leur vocation jusqu'au sacerdoce. Sur le site internet du diocèse, ils nous livrent ce qui leur tient à cœur dans leur mission à venir.

 www.catholique78.fr - rubrique actualités

DEUX SOIREEES DE PRIERE POUR LES VOCATIONS

- **Vendredi 17 juin** à la cathédrale Saint-Louis de 20h00 à minuit, avec Géraud PATRIS de BREUIL, en particulier pour les jeunes de 15 à 25 ans.
- **Samedi 25 juin** à 20h00 à la collégiale de Poissy, avec Mathieu BOCQUET.

UNE MOISSON DE JUBILES

Le mot de notre évêque

23 jubilaires célèbrent cette année 10, 20, 40 ou 50 ans d'ordination. Je veux rendre grâce avec vous pour leur fidélité, faite de joies et de croix, comme dans la vie de chacun d'entre nous. Cette action de grâce est surtout un étonnement devant l'audace de Dieu qui, tout en connaissant nos faiblesses, considère ces hommes comme capables d'agir en son nom et d'être témoins de l'Évangile auprès de tous.

Chrétiens avec vous, prêtres pour vous, les prêtres sont si différents et pourtant ils ont tous choisi de répondre à l'appel du Christ Jésus. Je les regardais avec émotion et avec joie durant la dernière messe chrismale : jeunes et moins jeunes, chacun avec son histoire, chacun avec sa manière de vivre son ministère, chacun avec son amitié avec le Christ, chacun cherchant à servir l'Église à l'écoute de l'Esprit Saint.

Demandons au Seigneur de donner à son Église les prêtres dont elle a besoin : les Yvelines sont un beau diocèse et beaucoup de jeunes peuvent y découvrir la joie de devenir prêtres ! De tout cœur, merci de votre prière pour les vocations, pour vos prêtres et... vos évêques ! »

Luc CREPY, évêque de Versailles

DES NOUVELLES DU SYNODE

Assemblée plénière extraordinaire des évêques à Lyon

Les évêques et les personnes des diocèses en charge du Synode 2023 sur la synodalité se sont réunis à Lyon les 14 et 15 juin 2022. Mgr Luc CREPY, Mgr Bruno VALENTIN et Mme Geneviève GUILHEM-DUCLEON ont porté la voix de notre diocèse.

 Informations et documents à télécharger  www.catholique78.fr